

ONU reitera el llamado al diálogo en Venezuela



Naciones Unidas, 8 ago (RHC) El secretario general de la Organización de Naciones Unidas, António Guterres, instó este martes al gobierno y la oposición en Venezuela a enrolarse en un proceso de diálogo que permita abordar sus diferencias.

"En este momento crítico para el país, el gobierno y la oposición deben reanudar las negociaciones para el beneficio del pueblo venezolano", subrayó en una declaración circulada por su portavoz, Stephane Dujarric.

Guterres también ratificó su respaldo a los esfuerzos de facilitadores internacionales y actores regionales que trabajan en esa dirección.

De acuerdo con el secretario general de la ONU, está siguiendo de cerca la situación en Venezuela, y ve con preocupación la posibilidad de una escalada de las tensiones, la cual alejaría la solución pacífica de los desafíos internos.

Se trata de al menos la tercera invitación al diálogo que realiza Guterres en las últimas semanas, en medio de protestas y episodios de violencia que han dejado más de 120 muertos, según diversas fuentes.

El gobierno venezolano ha denunciado que los sectores radicales de la oposición, apoyados desde el extranjero, no tienen interés en discutir el actual escenario, porque siguen un guión dirigido a derrocar la Revolución Bolivariana. (Fuente/Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137703-onu-reitera-el-llamado-al-dialogo-en-venezuela>



Radio Habana Cuba